



## SHCP analizó proyecto de presupuesto 2025

CIUDAD DE MÉXICO (MAX ESPEJEL).- Inició el análisis de proyecto de presupuesto que va a ejercer el gobierno federal para el próximo año, la comparecencia de la subsecretaria de Egresos de Hacienda, Bertha Gómez Castro, ante la Comisión de Presupuesto de la **Cámara de Diputados**, marcó el arranque de este proyecto. La funcionaria aseguró que el proyecto garantiza que las autoridades entreguen bienes y servicios de calidad a todos los ciudadanos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1yX8aoLyzmIcvMPDf?e=ETTFn1](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yX8aoLyzmIcvMPDf?e=ETTFn1)